



AKADEMISCHER ALPEN-VEREIN MÜNCHEN E.V.

Vereinsheim: Rosenstraße 8/I Postscheckkonto: München 42 62.

Nachrichtenblatt

Nr. 15

München, den 1. Dezember 1926.

Liebes Mitglied!

In der geschäftlichen Sitzung am 9. November wurde der Aktivenausschuß neu gewählt:

I. Vorstand: Karl Wien

II. Vorstand: Dr. Eugen Allwein

Schriftführer und Bücherwart: Alois Eckel

Kassenwart: Fritz Sitte

Tourenwart: Paul Bauer.

Ferner wurden als ordentliche Mitglieder aufgenommen die Herren stud. rer. merc. Willy Fendt, stud. ing. Alexander Thoenes und stud. phil. Heinz Tillmann.

In der A.H.V.-Sitzung am 30. November legte Herr Dr. Georg Leuchs sein Amt als Vorsitzender des A.H. Verbandes nieder. Zu seinem Nachfolger wurde Herr Sanitätsrat Dr. Hamm gewählt. Außerdem wurde der Jahresbeitrag auf 10 M. erhöht.

Das XXXIV. Stiftungsfest findet heuer am 18. Dezember abends $\frac{1}{2}$ 8 Uhr erstmalig in unserm Vereinsheim Rosenstr. 8/I statt. Wir brauchen wohl nicht zu betonen, daß wir uns gerade bei dieser Gelegenheit besonders freuen würden, recht viele A.H.A.H. aus Nah und Fern begrüßen zu können.

Wir möchten noch die Bitte an die A.H.A.H. richten, eine Spende für den Glückshafen mitzubringen oder eventl. schon am Samstag, den 18. Dezember ins Vereinsheim zu senden.

Aus dem Verein ist sonst zur Zeit nichts Bemerkenswertes zu vermelden.

Bei den Mitgliedern hat sich einiges verändert:

A.H. Steigenberger ist nach Berlin übersiedelt.

Bitte wenden!

Hubert Rüsich hat sein Studium beendet und eine Stelle bei Dyckerhoff & Widmann in Biebrich angenommen.

Dr. Ernst Beigel ist derzeit Assistent am Veterinärinstitut in Kopenhagen.

Dr. Ernst Metzger ist wieder in München als Assistent bei der tierärztlichen Hochschule.

Dr. Hans Kerschbaum trat in den A.H.Verband über.

Karl Wien

NB! Einer vielfachen Anregung unserer auswärtigen Mitglieder folgend, wollen wir in Zukunft unsere Mitglieder durch die Rundschreiben über die wesentlichen Ereignisse und sonstig Wissenswertes aus dem Leben unserer Mitglieder auf dem Laufenden halten. Wir richten daher die Bitte an unsere einzelnen Mitglieder, uns alles Diesbezügliche mitzuteilen.